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令和4年7月　令和3年度に引続き「JASオーガニック認証」を取得しました。
令和4年度も付加価値を付けた栽培に取り組みました。

「JASオーガニック認証」とは・・・生産者が有機の基準（堆肥などで土づくりをしている、農薬や化学肥料な
ど化学物質に頼らないなど）に基づいて生産したものであることを、農林水産省の登録を受けた第3者機関
が証明するもの

総会風景

令和4年7月20日に令和4年度の総会が開催されました。
　
総会では、令和3年度の事業報告、収支決算報告、令和4年度の事業計画、収支予
算についての報告がありました。また、圃場管理や使用する肥料について話し合いが
ありました。

　栽培面積も年々増加し、売上金も順調に伸びています。



会長の説明に熱心にメモを取っていました。 ローズマリーの圃場で説明を受けました。

令和4年9月7日　愛知県の⼤学3年生が薬用作物栽培について勉強に来られました。
　　薬用作物栽培を始めたきっかけや取組内容、今後の見通しなど熱心に質問されていました。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　令和4年11月17日～18日　薬用作物産地支援　栽培技術研修で宇美町の取組を視察されました。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　当日は、全国から研修に参加され、宇美町の取組について研修されました。

圃場で研修参加者に栽培管理などの説明を行いました。●11月17日（1日目）現地研修の様子
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研修の内容は、全国作物産地支援協議会のHPで公開されています。 https://www.jadea.org/houkokusho/yakuyou/yakuyou2022.htm
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●11月18日（2日目）講義研修の様子

　宇美町における薬用作物生産に関する地域・生産者の取組について、現状と課題、今後の展望などをお話ししました。

皆さん熱心に講義を聞かれていました。　コロナ禍の中、宇美町に研修に来てくださりありがとうございました。

みんなで協力して作業を行います。 ローズマリーのいい香りが漂います。 1回目の出荷です。

https://www.jadea.org/houkokusho/yakuyou/yakuyou2022.htm


機械を使い堆肥づくりをします。 ミーティングの様子

終了後に、令和5年度の作付け、栽培管理、納品目標について話し合いました。

出来上がった堆肥を部会員用に袋詰めします。約1トンを作りました

　令和5年3月28日　堆肥づくり作業を行いました。

　令和5年2月14日　ローズマリーの出荷（2回目）作業を行いました。
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乾燥したローズマリーを作業場へ集めます。 乾燥が十分か機械で測ります。 出荷するローズマリーは、本当にいい香りです。


